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Zusammenfassung

			
Nach einem Überblick über aktuelle schulmedizinische und homöopathische Strategien bei der Behandlung von Asthma bronchiale wird die homöopathische Behandlung eines Patienten mit dieser Erkrankung beschrieben. Die erfolgreiche Wahl von Ambra grisea als Heilmittel basierte auf der Wahl eines einzelnen auffallenden Lokalsymptoms, das nach der langjährigen, wiederholten Einzelgabe eines Akutmittels erstmals auftrat.
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Summary

			
Following an overview of current conventional medical and homeopathic strategies for the treatment of bronchial asthma, the homeopathic treatment of a patient with bronchial asthma is detailed. The homeopathic remedy that helped was ambra grisea. It was chosen upon the selection of a single characteristic local symptom, which appeared years after the repeated administration of an acute homeopathic remedy.
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